

Sillingy • Six jeunes ont participé à un chantier d'été *Le Dauphinois 15/07/24*



Dans les locaux des services techniques, les adolescents ont été remerciés de leur engagement. Photo Le DL/Ch.L.

En partenariat avec le conseil départemental, la Caisse d'allocations familiales, l'association Passage, la municipalité et le service jeunesse, déjà dix ans que les chantiers éducatifs sont destinés aux jeunes de 14 à 17 ans et résidant à Sillingy. Six jeunes étaient encadrés par les agents des services techniques, et une première semaine s'est achevée pour eux, sur différents chantiers d'intérêt communal comme la réfection des chalets pour le marché de Noël, le désherbage des abords du terrain de football ou la mise en place de brise-soleil dans les écoles du chef-lieu, avec rémunération. Ce vendredi, c'était la réception de ces travaux en compagnie de quelques parents, des élus et du service jeunesse. Chaque jeune a pu s'exprimer et expliquer ses premières impressions, ses premiers pas dans le monde du travail. Une autre semaine de chantiers éducatifs va se dérouler du 22 au 26 juillet.